



KONFERENZ DER KANTONSREGIERUNGEN  
CONFERENCE DES GOUVERNEMENTS CANTONAUX  
CONFERENZA DEI GOVERNI CANTONALI  
CONFERENZA DA LAS REGENZAS CHANTUNALAS

Aux médias

## **Rapport Europe 2006 du Conseil fédéral**

Les gouvernements cantonaux saluent la publication du rapport

**Le Conseil fédéral a présenté aujourd'hui sa stratégie de politique européenne pour les prochaines années. Les gouvernements cantonaux prennent acte des explications du Conseil fédéral. Ils effectueront un état des lieux des cantons en politique européenne d'ici à fin 2006.**

Le Conseil fédéral a adopté et présenté aujourd'hui au public son Rapport Europe 2006. Il tient compte ainsi également d'une requête des gouvernements cantonaux qui exigent depuis un certain temps déjà que le Conseil fédéral fixe sa stratégie de politique européenne.

Les gouvernements cantonaux analyseront le rapport et les perspectives en politique européenne du Conseil fédéral dans l'optique et selon les intérêts des cantons. Ils prévoient de clore leur propre état des lieux en politique européenne d'ici à la fin de l'année. Dans ce cadre, ils incluront également les résultats du Rapport Europe 2006 du Conseil fédéral ainsi que son évaluation et ses conclusions.

Berne, le 28 juin 2006

Pour toute information complémentaire:

- Lorenz Bösch, conseiller d'Etat, président CdC (tél. 079 426 54 19)
- Canisius Braun, secrétaire de la CdC (tél. 079 456 92 92 ou 031 320 30 00)
- Roland Mayer, chef du service Affaires extérieures, secrétariat CdC (tél. 031 320 30 00)